

EL CONCEJO DELIBERANTE DE LA CIUDAD DE LA RIOJA

DECLARA:

----- *El Concejo Deliberante declara u más enérgico repudio a la gran cantidad de despidos dispuestos por distintas Empresas privadas que funcionan en el Parque Industrial de nuestra Ciudad, solidarizándose con los trabajadores afectados por dichas medidas.*-----

----- *La estadística permite concluir que, en lo que va del año 2019, se han perdido casi 400 puestos de trabajo en el sector industrial que se desarrolla en nuestra Ciudad, marcando una situación de crisis incluso más marcada que la que tuvo lugar en el año 2012, al haber quedado sin efecto la Promoción Industrial y el paquete de beneficios que la misma constituía para las Empresas amparadas por la misma.*-----

----- *La crisis que vive el sector se hace palpable cada semana con el cierre de fábricas, despidos de personal, suspensiones y reducciones horarias, que colocan en una total situación de inestabilidad y hasta de inseguridad laboral a los trabajadores que eventualmente pueden verse alcanzados por tan gravosas decisiones empresariales.*-----

----- *Igualmente, este Concejo Deliberante repudia enérgicamente la actitud de los empleadores que, al tomar medidas de esa índole, pretenden – y así lo hacen – abonar la indemnización correspondiente al trabajador cesanteado en cuotas o reducida en un porcentaje más que importante, dejando en evidencia su total falta de empatía para con su empleado y su desconocimiento de las necesidades del mismo, el cual necesita la totalidad del monto indemnizatorio que surge de la normativa aplicable para hacer frente a sus necesidades y las de su familia durante el periodo que se encuentre sin trabajo.*-----

----- *Todas las Empresas que tomaron la decisión de despedir a sus trabajadores han expuesto como justificativo la baja marcada de las ventas, la apertura de las importaciones, la escases de consumo y la falta de actividad, entre otras causas.*-----

----- Lo cierto es que todas y cada una de esas situaciones, sumadas a la constante suba del dólar y la inflación, son el resultado de la pésima política económica que viene aplicando el Gobierno de Cambiemos, encabezado por su Presidente, Ingeniero Mauricio Macri, sin medir de la manera que correspondía la consecuencia que las medidas adoptadas producirían sobre la producción y el empleo.-----

----- Políticas de ajuste y liberalización de la economía como las implementadas por el Gobierno Nacional en consonancia con los dictados del Fondo Monetario Internacional, impactan directa y negativamente sobre el entramado social y productivo de las provincias, incrementando sensiblemente los niveles de desocupación, de pobreza y exclusión.-----

----- Igualmente, la más que evidente caída del mercado interno, el desmedido y hasta inmoral aumento de las tarifas de los servicios públicos, la despiadada presión fiscal, el establecimiento de elevadísimas tasas de interés y la carencia de créditos que permitan reactivar la actividad productiva, colocan a este Cuerpo Deliberativo en la necesidad de declarar públicamente su más enérgico repudio a la decisión adoptada por los empleadores que dispusieron despidos de un gran número de empleados que se despeñaban como tales en las fábricas emplazadas en nuestro Parque Industrial y a la hasta ahora desacertada, errática y sin un rumbo alentador que hoy por hoy tiene la política económica que viene aplicando sin resultados positivos el Gobierno Nacional, poniendo en clara evidencia la carencia total de capacidad para regir los destinos de nuestro país.-----

----- Dada en la Sala de Sesiones “Centenario Santo Tomás Moro” del Concejo Deliberante de la Ciudad de Todos los Santos de la Nueva Rioja, a los veintiséis días del mes de Junio del año dos mil diecinueve. Proyecto presentado por el Bloque Peronista.-----